

Fecha: 16-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Almuerzo en honor a la Armada de Chile**

Pág. : 7
 Cm2: 865,0
 VPE: \$ 11.362.731

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Con motivo del Mes de las Glorias Navales:

Almuerzo en honor a la Armada de Chile

Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; almirante Juan Andrés de la Maza, comandante en jefe de la Armada, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



El contraalmirante Juan Cristóbal Méndez; Iván Martínic, editor del cuerpo Nacional, y el contraalmirante Raúl Silva.



Cristián Pizarro, editor adjunto de la dirección de "El Mercurio", y el contraalmirante César Delgado.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; el almirante Juan Andrés de la Maza, comandante en jefe de la Armada, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio", en el intercambio de libros.



JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA
FOTOGRAFÍAS, CAROLA WAGEMANN

Ad portas del Día de las Glorias Navales, "El Mercurio" ofreció un almuerzo a la Armada de Chile, previo a este 21 de mayo, fecha en que se celebra la gesta de los héroes de Iquique. Una instancia en este Mes del Mar que también fue en honor al comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza Larraín, quien el próximo 18 de junio dejará su cargo, ya que cumple el período constitucional de cuatro años al frente de la institución.

Así, a esta casa periodística asistió una delegación de la Marina, en la que junto al almirante Juan Andrés de la Maza estuvieron el vicealmirante Mauricio Arenas, los contraalmirantes César Delgado, Juan Cristóbal Méndez y Raúl Silva, el capitán de Navío, René Valenzuela, y el capitán de Fragata, Pablo Berg.

Tras la bienvenida, por parte de Carlos Schaefer, director de este medio, conversaron sobre distintos temas, destacándose la estrecha y larga relación que existe entre "El Mercurio" —fundado el 12 de septiembre de 1827, en Valparaíso— y la Armada de Chile —cuyo origen se remonta al hito del zarpe de la primera escuadra nacional en 1818—. A fin de cuentas, dos instituciones fraguadas en sus inicios en la icónica ciudad puerto de nuestro país.

Por su parte, durante el almuerzo, el almirante Juan Andrés de la Maza relató algunos hitos que han marcado su gestión al frente de la Marina, destacando la preocupación y el énfasis que puso en la formación y preparación de los oficiales y la gente de mar. Asimismo, resaltó la formulación del Plan Nacional Continuo de Construcción Naval (PNCCN), que ya se encuentra en desarrollo. En relación con esto último, explicó en detalle la serie de beneficios —tanto de carácter económico, tecnológico y social— que esta iniciativa tiene para Chile.

Posteriormente, algunos de los otros altos oficiales presentes comentaron las características de los actuales procesos de admisión a las Escuelas de Grumetes y a la Escuela Naval por parte de las nuevas generaciones.



El vicealmirante Mauricio Arenas y Álvaro Fernández, director editorial de "El Mercurio".



El capitán de fragata Pablo Berg, Gonzalo Vega, subeditor de Opinión de "El Mercurio", y el capitán de Navío, René Valenzuela.



El contraalmirante Raúl Silva, Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", y el almirante Juan Andrés de la Maza, comandante en jefe de la Armada.